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平成２６年教育委員会 第４回定例会 

 

○ 日  時 平成２６年４月２４日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、末永委員、遠藤委員、笹谷委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部副参事、指導室長、学校給食センター所長、教育部主幹（適正配置担

当）、教育総務課長、施設管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、

図書館長、総合博物館長、美術館副館長、教育総務課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分 （休憩 １４時２４分～１４時２９分） 閉  会  １４時５９分 

 

議 案  第１号 小樽市就学指導委員会委員の委嘱案 

議 案  第２号 小樽市学校給食センター運営委員会委員の委嘱案 

議 案  第３号 小樽市社会教育委員の委嘱案 

報 告  第５号 小樽市文化芸術審議会委員の変更について 

   ・事務局説明 

      議案第１号から第３号、報告第５号の委員委嘱・任命案、変更について、いずれも校長会

の推薦による委員の変更である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定、了承した。 

 

議 案  第４号 小樽市スポーツ推進審議会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市スポーツ推進審議会委員の委嘱案について、前委員の辞任に伴う委員の変更のため、

新たに委嘱する旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第５号 市立小樽美術館協議会委員の任命案 

   ・事務局説明 

      市立小樽美術館協議会委員の任命案について、前委員の辞任に伴う委員の変更のため、新

たに任命する旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第６号 市立小樽美術館資料収蔵委員会委員の任命案 

   ・事務局説明 

      市立小樽美術館資料収蔵委員会委員の任命案前委員の辞任に伴う委員の変更のため、新た

に委嘱する旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 
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報 告  第１号 平成２６年度小樽市小中学校の入学式の状況について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度小樽市立小中学校入学式の状況について報告を行う。 

入学式の実施形態は昨年同様、全ての学校においてステージ形式であり、国歌斉唱の状況に

ついては、全ての教職員・児童が起立して斉唱し、ピアノ伴奏は小学校１校、中学校２校で

実施、ほかは全て体育館放送機器を使用したＣＤによる伴奏であった。歌唱の状況は、「しっ

かり歌唱した」、又は、「おおむね歌唱した」学校は３８校中３６校であった。 

今後は、児童生徒のほか教職員への歌唱の充実、ピアノ伴奏または「歌詞なし」ＣＤの全

校実施、ステージ正面での国旗及び市旗の貼付について取り組み、儀式的行事としてのねら

いを踏まえた内容の充実を図りたい旨説明する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２６年度全国学力・学習状況調査について 

   ・事務局説明 

      平成２６年度全国学力・学習状況調査が４月２２日に市内全小中学校で実施され、実施人

数は病気などによる欠席４４人を除く１，７７４人であった旨説明する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 平成２６年度小樽市教育委員会研修プログラムについて 

   ・事務局説明 

      平成２６年度小樽市教育委員会研修プログラムについて、小樽市教育行政執行方針を受け、

授業力向上を主なテーマとして作成し、全３２回実施予定である旨、報告を行う。 

   ・委員意見・質問 

      ＡＥＤ研修について質問 

   ・事務局 

      今年度ＡＥＤが全校配置されるため、運動会前に実施する予定である旨答弁。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      ３月１８日招集の教育委員会第３回定例会以降に実施した懇談会等についての報告を行

う。 

３月２６日に「第２回手宮地区小学校統合協議会」を開催し、企画会議で作成したグラン

ドデザイン（案）について協議し、原案どおり決定されたこと、「校名・校歌・校章に関する

部会」「学校づくり部会」「学校支援部会」の設置が了承されたことを報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第６号 第２６回おたる運河ロードレース大会について 

   ・事務局説明 
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      第２６回おたる運河ロードレースについて、４月４日に開催された実行委員会総会におい

て、当該大会が６月１５日に開催されることとなった旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄付採納について 

   ・事務局説明 

      奨学生の支援のために１０万円、１２万円の寄付がそれぞれあったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

協 議  第１号 平成２６年度教育費補正予算について 

   ・事務局説明 

      平成２６年度教育費補正予算案について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

協 議  第２号 今後の学校再編の進め方について 

   ・事務局説明 

      今後の学校再編の進め方について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

（非公開の審議を終了） 


